

## Freude über Spenden der Sparkasse

**Kreditinstitut vergibt 6693 Euro an neun Herrischrieder Vereine / "Unterstützung ist für Existenz der Vereine wichtig".**



Martin Volz, Roland Vogt, Thomas Kohlbrenner (von links) sowie Wolfgang Morlock (Siebter von rechts) von der Sparkasse Hochrhein mit den Vertretern der Herrischrieder Vereine, die die Spenden bekommen. Foto: Hasswani

HERRISCHRIED (shaw). Neun Vereine aus Herrischried bedachte die Sparkasse Hochrhein mit Spenden im Gesamtwert von 6693 Euro. Am Montagabend überreichten Wolf Morlock, Vorstandsvorsitzender, und Martin Volz, Direktor, im Beisein von Roland Vogt, Thomas Kohlbrenner und Helmut Eckert den Vereinsvertretern den Geldsegen.

"Auch ohne Filiale im Ort werden wir die Vereine weiterhin unterstützen und unsere Spenden fortführen", erklärte Wolf Morlock und zollte den Vereinen in seiner Rede Respekt. Das Engagement der Vereine trage einen Großteil zur Gesellschaft bei und präge die Region, so Wolf Morlock. "Die Unterstützung ist für die Existenz der Vereine sehr wichtig", erklärte Helmut Eckert und dankte im Namen der Gemeinde für die jahrzehntelange Hilfe. Die Entscheidung darüber, welcher Verein welchen Betrag erhielt, falle dem Gemeinderat nie leicht.

Hier nun die Spenden im Überblick: 300 Euro gehen an das Akkordeon Orchester Herrischried für die Beschaffung von Vereinskleidern. 500 Euro erhält der Kindergarten Wespennest für die Anschaffung eines Papier- und Materialschranks. Weitere 500 Euro erhält der Förderverein der Gemeinschaftsschule Hotzenwald für die Anschaffungen im Rahmen der Schulneustrukturierung. 1000 Euro erhält der Verschwisterungsverein Herrischried-Le Castellet, der im kommenden Jahr sein 40. Jubiläum in Herrischried feiert. "Mit dem Geld planen wir ein schönes Fest-Programm", informierte Vorsitzende Barbara Wagner. Der EHC Herrischried erhält 2000 Euro für die Aufstellung eines zusätzlichen Umkleide-Containers (12 000 Euro) in der Eishalle, sodass die bestehende Umkleide von den Gastvereinen genutzt werden kann und aufwändige Umräum-Aktionen entfallen.

Ferner erhalten die Hotzenguggi Herrischried 500 Euro, die ihnen bei der Anschaffung eines Instrumentenanhängers helfen. Die Trachtenkapelle Herrischried hat jüngst zwei neue Posaunen im Wert von 6 000 Euro angeschafft, wobei die Sparkasse sie mit 1 000 Euro unterstützt. Auch der Gesangverein Eintracht Herrischried rüstet sein Bühnensystem nach: Für ein neues Funksystem erhalten die Sänger 500 Euro.

Und 393 Euro erhält die DRK First Responder Gruppe Herrischried für die Beschaffung spezieller Kleiderscheren, die im Notfall Motorrad- und Skianzüge durchtrennen und nicht zur Standard-Ausrüstung gehören.

Gruppenleiter Bernhard Dannenberger berichtete, dass die DRK First-Responder Gruppe Herrischried im Jahr 2016 132 Einsätze hatte. Nach der Spendenübergabe wurden alle Vereinsvertreter in ein Restaurant in Hogschür eingeladen. Bei der Spendenübergabe waren neben Martin Volz, Roland Vogt, Thomas Kohlbrenner sowie Wolf Morlock von der Sparkasse Hochrhein folgende Vertreter der Vereine anwesend: Martin Volz, Roland Vogt, Thomas Kohlbrenner, Paula Rieger, Edeltraud Banholzer, Heinz Gerspach, Manfred Hofmann, Helmut Eckert, Tobias Gottstein, Nicole Stoll, Markus Wagner, Alice Schnepel, Bernhard Dannenberger, Gerhard Dannenberger, Daniela Reichelt, Iris Wallascheck, Karin Tröndle, Alexandra Eckert, Barbara Wagner und Astrid Gruber.

Autor: shaw

---

| WEITERE ARTIKEL: HERRISCHRIED |

---

## **"Applaus, Applaus" für den Herrischrieder Kirchsteig**

Die Grünanlage wurde am Sonntag eingeweiht / Natürlicher Angelpunkt für die Gemeinde mit Fußverbindung zum Gotteshaus. **MEHR**

## **Steile Treppe als Namensgeberin**

Grünanlage unterhalb der Herrischrieder Kirche heißt nun "Kirchsteig" / Alternative "St.-Zeno-Platz" knapp unterlegen. **MEHR**

## **Lob für Lehrer und Schüler**

Herrischrieds Bürgermeister Christof Berger wirbt im energetisch sanierten Schulgebäude um Geduld / Arbeiten dauern noch an. **MEHR**